

Helmstadt-Bargen

Solaranlage versorgt 400 Haushalte

[06.03.2015] In der baden-württembergischen Gemeinde Helmstadt-Bargen liefert seit dem Jahr 2014 eine Photovoltaikanlage sauberen Strom.

Seit dem Jahr 2014 ist der Solarpark Rohrbuckel in der baden-württembergischen Gemeinde Helmstadt-Bargen am Netz. Errichtet hat ihn die Firma WIRSOL. Projektleiter Torsten Seifer erklärt: „Rund 4.400 Solarmodule sorgen für eine Gesamtleistung von über 1.110 Kilowattpeak im Jahr, womit bis zu 400 Haushalte mit sauberem Strom versorgt werden können.“ Wechselrichter machen den gewonnenen Strom nutzbar. „Dies ist auch die Grundlage für eine Einsparung von etwa 800 Tonnen CO2 im Jahr“, so Seifer.

(ma)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Helmstadt-Bargen